

Wieder ein erfolgreiches Wochenende bei den Jugendbasketballern. Am Wochenende war für die U 16 und U 18 Basketballer der SG Hausen wieder Siegen angesagt

Landesliga männlich U18: EOSC Offenbach 1 - SG Hausen 70:82 (42:40)

Die U 18 Basketball-Landesligamannschaft der SG Hausen hat sich vom unnötig verlorenen Spiel gegen Kassel gut erholt und wieder eine sehr gute Mannschaftsleistung präsentiert. Die Spartiaken aus Hausen, unter der Führung von den Gebrüdern Meier, haben Kampfgeist und Siegeswillen gezeigt und einem weiteren Gegner, der körperlich überlegend war, gezeigt, wo der Hammer hängt. Die Gastgeber waren hoch motiviert und selbstsicher in das Spiel gegangen, die Antwort der Hausener war einfach: gute Verteidigung, einfaches Spiel und schnelle Körbe. Nach dem ersten Viertel führten die Gäste schon mit 10 Punkten. Im zweiten Viertel gab es eine kleine Delle in der Konzentration und die Offenbacher konnten fast ausgleichen. In die Teepause ging man mit dem 42:40 Ergebnis für die SGH. Die zweite Hälfte des Spiels fing ausgeglichen an, aber mit der Zeit spiegelte sich die Wirkung der entschlosseneren Spielweise der Hausener auch auf der Anzeigetafel. In dem letzten Viertel dominierten die Gäste aus Hausen und fuhren mit einem Sieg nach Hause, der den Weg Richtung Tabellenspitze ermöglicht. Die Spitzenposition wird momentan von SV Dreieichenhain gehalten, die als nächster Gegner am 04.11. um 18 Uhr in das Haus der SG Hausen kommen. Es wird wohl die bisher schwerste Hürde für die jungen Kämpfer der SGH sein. See You there! Es spielten folgende Spartiaken: M. Blau, G. Süring, O. Heinze, L. Raupach, A. Baltaci, L. Damm, E. Kirsch, P. Flöter, T. & B. Meier.

Kreis MU16 Vorrunde West: SG Hausen - MTV Kronberg 2 57:44 (34:25)

Die U 16 Mannschaft der SGH hat in der Kreisliga den ersten starken Gegner, die Mannschaft aus Kronberg, zu Gast gehabt. Die Gäste kamen zwar nur mit 6 Spielern an, aber die hatten es sich. Der Center der Kronberger war weit über 2 Meter groß, was für sie viele leichte Punkte und geblockte Würfe brachte. Aber das alleine reichte trotzdem nicht für einen Sieg. Zwar mussten die erfahrenen Spieler der SGH viel mehr spielen, als ursprünglich geplant, wodurch die Anfänger in den Reihen der Heimmannschaft nur wenig Spielzeit bekamen. Die starken Gegner aus Kronberg hätten ein leichtes Spiel mit den Ersatzspielern der SGH gehabt, was definitiv keine motivierende Wirkung für die Zukunft nach sich gezogen hätte. So hat die Mannschaft eine solide Teamleistung gebracht und trotz Abstimmungsprobleme den sicheren Sieg gegen die körperlich wohl sehr überlegenen Gäste eingefahren. Alle Spieler haben einen Beitrag, nach den (jetzigen) eigenen Möglichkeiten, zum Sieg geleistet. Für die Zukunft heißt es für alle, noch härter trainieren, dadurch besser werden, um dann die Chance im Spiel zu nutzen. Es haben gespielt: J. von Hamnel, L. Henkel, J. Da Silva, T. Zühlke, M. Blau, P. Schütz, F. Reitmaier, T. Hegerding, N. Becker, P. Kappler, W. Haas.

Kreisliga B West Herren: SG Hausen – TSG Oberursel 2 88:84 (42:34)

Ein dramatisches Spiel findet ein positives Ende. Die Herrenmannschaft der SG Hausen traf am 29.10. auf den Ligakonkurrenten aus Oberursel. Beide Mannschaften gingen mit beinahe maximalem Spieleraufgebot in das wichtige Match. Auf Hausener Seite feierte der Nachwuchsspieler, L. Raupach, sein Debüt. Beide Mannschaften begannen direkt unter Hochdruck und schenkten sich keine Punkte. Das erste Viertel endete dementsprechend mit 19:20. Im zweiten Viertel konnten sich die engagierten Hausener durch herausragende Defensivarbeit etwas vom Gegner absetzen. Somit ging es mit 42:34 in die Pause. Durch eine Umstellung des Gästetrainers kamen die Oberurseler Herren aber noch einmal ins Spiel und konnten den acht Punkte Rückstand in eine vier Punkte Führung, 60:64 nach dem dritten Viertel, ummünzen. Doch dadurch ließen sich die Herren der SG Hausen nicht aus der Ruhe bringen. Es folgte Korb auf Korb und die Stimmung auf den Bänken und bei den Zuschauern in der Halle war dramaturgisch. Durch mehrere aufeinanderfolgende Freiwurftreffer und einem zweihändigen Dunk des Rookies, L. Raupach, der von den Zuschauern und Mitspielern frenetisch gefeiert wurde, zogen die Hausener am Ende uneinholbar davon und konnten den Sieg für sich bestimmen. – SGH: J. Grau, N. Duvoisin (6), L. Raupach (7), Y. Löw (5), A. Tiemury (15), S. Tiemury (14), D. Deutschmann (15), M. Omeragic (4), A. Morkunas (22), M. Schafft

Kreis Mix U12 Vorrunde Nord: SG Hausen – TG Friedberg 66:38

Am Sonntag dem 28.10. spielte die U12 Basketballmannschaft der SG Hausen gegen die U 12 Mannschaft der TG Friedberg. Es war das erste Spiel der Rückrunde dieser Saison. Zuvor hatten die Hausener die Friedberger bereits geschlagen. Dies spiegelte sich auch in diesem Spiel wieder, indem die Hausener am Anfang direkt in Führung gingen. Diese Führung wurde von Minute zu Minute immer weiter ausgebaut, sodass sie das Spiel am Ende mit 65 zu 38 Punkten gewannen. Dies hatten sie vor allem dem guten

Zusammenspiel miteinander und den einzelnen Qualitäten der Spieler zu verdanken. Auch die Trainer sahen sehr zufrieden aus und gaben ihren Spielern nach dem Sieg eine Kleinigkeit als Belohnung. - SGH: R. Blau (12), J. Ismail (2), J. Truschkowski, R. Rahman (4), L. Schmitz-Manseck (5), K. Meyer-Buron (20), B. Bertram, J. Philipp (3), C. Bagdatli (6), E. Sumono (2), S. Hergett (11)

Kreis Mix U10 Vorrunde West: SG Hausen - TV Hofheim 2 46:9 (29:7)

Am 28. Oktober hatte die U10 der SG Hausen ein Heimspiel gegen TV Hofheim 2. Sprungball war um 10 Uhr in der Hasenberghalle. Das Gästeteam hatte Schwierigkeiten ins Spiel zu finden. Somit stand es in der Halbzeit schon 29:7 für die Hausener. Auch die zweite Hälfte dominierten die Hausener dank einer guten Verteidigung. Nach Abpfiff des Spiels stand es 46:9. – SGH: P. Semmler, R. Vogelbein, J. Gutzmann, J. Philipp, J. Ismail, T. Bepperling, F. Schmitz-Manseck.